

2 de diciembre, 1986

Sr. Carlos Paris
M a d r i d

Querido amigo:

Contesto inmediatamente tu carta del 25 de noviembre, que acaba de llegarme. Sí, conozco los números monográficos de "Anthropos", o por lo menos algunos de ellos --inclusive uno sobre mí. Me parece excelente idea que haya un numero monografico sobre tu obra. Por desgracia, y muy a mi pesar (puedes creerme), no me es posible escribir las paginas que muy razonablemente sugieres. No es cuestión de fechas, sino de que estoy aun convaleciendo de dos más o menos serias intervenciones quirurgicas --la última, hace no mas de mes y medio-- y lo unico que puedo hacer es tratar de cumplir con algunos compromisos adquiridos con anterioridad y que ya comienzan a pesarme demasiado --tanto que he decidido cortarles el pescuezo, o lo que fuere, y atender solo al cincuenta por ciento de ellos. Y aun así... De verdad, una vez más, lo siento, pero por los nombres que citas en la carta no te faltaran buenos ensayos sobre tu obra.

Sí, recibí tus dos libros, que leí con gran placer; no sé si igual ocurrió, a la inversa, con los que te remití, entre ellos mi primera novela. La segunda está, según me informan, apareciendo esos días, pero yo no la he visto aun. Gangas del autor.

Un abrazo muy cordial de

J Ferrater Mora